
 
 

 

 

ACTA DE REUNION 

ASUNTO Avances proceso diagnostico política publica     

FECHA 21 de Junio de 2023 HORA 09:00 am a 10:40 am 

 
LUGAR 

SPDS – Programa de Discapacidad  

 
OBJETIVO 

DE LA 
REUNION. 

✓ Socializar los avances de la construcción del documento 
diagnóstico de política pública de Discapacidad e inclusión social 
- convenio 071. 

ASISTENTES 
 
 
 

✓ Andrea Pérez secretaria de planeación Distrital 
✓ Bertilda Kelly, Dany luz Rodríguez, Ana García, Zulay Blanquiceth, 

Rosmery Vizcaino, Sor Inés Villamil, Regina Domínguez, Kary 
Vásquez, Elena Meléndez, equipo Universidad San Buenaventura  

✓ Dennis Arroyo, Ana Rebeca peña, July Martínez, óscar castro, 
Alberto Pérez, Secretaría participación programa discapacidad. 

✓ Alfonso amaris secretarias de participación  
✓ Janeth león, Antonio rodríguez, miladis niño secretaria 

participación programa infancia - Supervisora del convenio 071. 
  

ORDEN DEL DIA: 
✓ Bienvenida 
✓ Resumen de las ultimas mesas de trabajo 
✓ Presentación del documento diagnostico  
✓ Compromisos y Cierre 

 

DESARROLLO DE LA REUNION: 

Siendo las 9:00am del 21 de junio del año en curso, se lleva a cabo reunión del equipo de 

política pública, equipo de la Universidad San Buenaventura, secretaria de planeación 

distrital.  Con el propósito de conocer los avances en el proceso de diagnóstico de la 

política pública de discapacidad e inclusión social. Reunión realizada en las oficinas de la 

Secretaría de Participación y Desarrollo Social. 

 

La reunión se realizó con la presencia de Rosmery Vizcaino y equipo de apoyo del 

operador USB, Oscar castro, Ana Rebeca Peña, July Natalia Martínez por parte del equipo 

de Política Pública, Alfonso Amaris Asesor Política Pública SPDS y Denis Arroyo, líder del 

Programa de Discapacidad. Miladis Niño, coordinadora programa de infancia, Andrea 

Pérez Asesor secretaria planeación,   

 

 

 



 
 

 

Se inició con la presentación de cada uno de los asistentes, quienes expresaron su nombre 

y cargo que desempeñan, el asesor Alfonso Amaris, manifiesta que contamos con la 

asistencia de la secretaria de planeación, quien es la encargada de realizar el seguimiento 

a todas las políticas públicas del Distrito y la secretaria de participación es la responsable 

de la formulación de la política pública en el Distrito. 

     

Sede la palabra a la señora Rosmery Vizcaíno representante de la Universidad San 

Buenaventura, quien manifiesta que dentro del proceso se realizó la micro etnografía en 

los Barrios Nelson mándela, Olaya herrera, Chile, Manga y Bodegas de ternera, se 

desarrollaron un total de siete e igual número de historias de vida en esta actividad 

teníamos una persona con sorda ceguera y se nos dificulto conseguir el intérprete,  

Las entrevistas que debían ser realizadas a las diferentes entidades del distrito no se 

pudieron llevar a cabo la actividad fue reprogramada. 

Mesas de trabajo hubo muy baja asistencia a pesar de haber realizado una buena 

convocatoria, debido a que algunos representantes se encargaron de llamar a los 

compañeros para que no asistieran. 

 

En la institución educativa Antonia santos se llevó a cabo mesa y realización de encuestas, 

fueron trabajados los cinco ejes completos. 

 

Posteriormente cede la palabra a la profesora Elena Meléndez para que explique el 

análisis del CENSO realizado, Participación Elena Meléndez: la caracterización de 

personas con discapacidad no se encuentra completa; el DADIS y DANE no dan 

información general de las cifras, Información local con la normatividad vigentes no son 

representativas (1855 personas). 

 

El concejo nacional de Discapacidad respondió que ellos no tenían injerencia que cada 

municipio era autónomo en la construcción de su política pública, seguí insistiendo y me 

derivo a un correo que nunca me respondieron. 

El concejo de Cartagena no estaba sesionando y quedaron en agenda una fecha 

Panel Delfy está por realizar esperamos contar con dos o tres expertos. 

 

Posterior a ello, hizo su intervención Oscar Castro del equipo de política quien solicito 

requerimiento de las mesas que no se realizaron y que debe quedar contemplado en los 

informes.  

 

 

 

 

 



 
 

Para finalizar la reunión se establecieron los siguientes compromisos: 

✓ Envió de oficio requerimiento a secretaria de planeación por parte de USB. 

✓ Realizar una jornada para revisar los puntos críticos pactada para realizar el lunes 

26 de junio 2:00 pm.  

✓ Envío de informes mensuales pendientes por parte de la USB meses marzo, abril 

y mayo.  

✓ Enviar y consolidar actas de participación de los comitantes. 

✓ Enviar audios y entrevistas responsable óscar castro. 

✓ Revisar el esquema preliminar del diagnóstico. 

✓ Enviar relatoría del panel 2022.  

Al encuentro asistieron 19 personas de manera presencial, se anexa listado de asistencia 

y evidencias fotográficas. 

ANEXOS: LISTADO DE ASISTENCIA, FOTOS. 
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